
VEREADOR QUER SABER SOBRE CONTROLE DE MATERIAIS
DOADOS POR PEDREIRAS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Diante de tantas divulgações realizadas pela prefeitura de Santa Isabel no que se refere a
doações de materiais pelas pedreiras ao Município, o Vereador Zé da Mula pediu, através de
requerimento apresentado em sessão ordinária nesta terça-feira, 5, mais explicações sobre o
controle dessas doações.
Além disso, o parlamentar solicitou, ainda, a relação contendo o controle da doação
materiais no último trimestre e em qual local foram empregados.
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